

HASHIMA ROTARY

Weekly Report No.2273

2020-21年度 会長方針

「感謝される人になるよりも、
感謝することを忘れない人である事」

会長 野中 学 / 幹事 西松 永根 / 会報委員長 立川 靖



Rotary 事務所: 〒501-6255 羽島市福寿町浅平 3-106 TEL (058) 392-2888 FAX (058) 391-2260
例会日: 毎週火曜日 12:30~13:30 例会場: 西松亭 E-mail hashimar@ccn3.aitai.ne.jp

本日のプログラム

第 2536 回 2021 年 6 月 8 日 (火)

『友愛例会』

「次年度へ向けて」

次期幹事 荒木 義男

◎例会後、第 1 2 回理事役員会

次回例会のご案内

第 2537 回 2021 年 6 月 15 日 (火)

『プログラム卓話』

「健康寿命と最近の医療関係者の情報」

兼松 秋生会員

●前回例会の記録

第 2535 回 2021 年 6 月 1 日 (火)

『創立記念夜間例会』 西松亭

18:30 点鐘

*第 1 例会行事

懇親会: 中止

●会長の時間

会長 野中 学

皆様、今晚は!!

蔓延防止措置は6/20まで延長となってしまいましたが、第4波は少し落ち着いて参りましたが、しかし相変わらず医療の逼迫状況は改善されておらず、岐阜においては病床使用率71.6%と依然高く、重症病床使用率は33.9%となっている状況であり、まだまだ予断を許さない状況であります。

今、毎日の様にメディアに取り上げられているオリンピック開催について少し話をしたいと思います。

皆様は7月23日に開催を予定しているオリンピック・パラリンピックの開催について、どの様に考えておられますでしょうか?

私個人の意見としては、今の日本の現状で開催するのは絶対反対であります。なぜなら日本はこのコロナの感染拡大を防ぐ準備が整っていないからです。

このまま無理に開催をしてしまうと感染爆発を引き起こし、世界中から非難を浴びるだけでなく、無くさなくても良かった命をたくさん奪う事になるからです。

しかし、今まで大会にすべてを注いできた選手やその関係者、または日本の経済事情や発展を考えると、簡単に中止や延期だとは言えないという反面も持っております。

ではどうすればこのオリンピックを開催し、無事に終わらせる事が出来るのかと言うと、医療体制の充実は勿

論ですが、何よりワクチンの接種率を上げる事しか無いと考えます。

現在2回のワクチン接種を完了している率の高い国は、1位がイスラエルで59.7%、2位はチリで40.23%で、3位はUAEで38.79%、4位はアメリカで38.57%なんですが、日本は現在1.95%という現状です。

このような状況でオリンピックの開催は自殺行為と言っても過言ではありません。

ちなみにオリンピック・パラリンピックを中止した場合の経済的損失はどれくらいかというところ、1兆8,000億円になると言われていますので、オリンピック開催まで2ヶ月を切りましたが、国民の半数が2回のワクチン接種を完了し、何とか工夫をして最後まで努力をして頂きたいと願っております。



●お祝い行事(5・6月)



会員誕生
小椋由美子さん



夫人誕生
兼松 秋生君・木寺 祐樹君



3年間皆出席
荒木 義男君



結婚記念
堀 雅利君・荒木 義男君



●卓話「コロナ禍の中での 創立記念によせて」



青木 平七郎
新型コロナウイルスが社会を覆い尽くして既に1年以上が経過してしまいました。私たちは出口の見えない暗闇のなかで、自粛という新たな日常を続けてきました。時にはいら立ち誰かに身勝手な振る舞いを投げかけているのではないのでしょうか。またもや6月20まで「緊急事態宣言」や「まん延防止等重点措置」が各地に適用され変異株を含め感染拡大は深刻です。一方多くの人たちは感染への危機感が薄れ「コロナ慣れ」という新たな課題に直面する日常を迎えております。私たちはこの「コロナの時代」をどう生きればいいのかさまざまな視点から考えなければなりません。

このような時代社会の中で、本日クラブ創立記念の第2535回例会が開催されました。羽島クラブが53年の歴史の中で、このようなお祝い行事を行わなければならないとは、始まって以来の出来事であり誠に残念で一抹の寂しさを覚えます。また、今年度の野中会長はじめ役員の皆様は、本来のロータリー活動が思うように出来ず、そのプログラムに大変なご苦勞をお掛けしました。

来月には、世紀の東京オリンピック・パラリンピックが果たして開催できるでしょうか。各種の世論調査を眺めてみると、開催を危ぶまれる声が多数派を占めている現状です。開催された場合どういう意味を持つ大会になるのか。多くの人びとに意義や価値を伝え、感動を覚えさせることができなければ、負の遺産として残る可能性があると思います。

当クラブにあっても、堀新会長はコロナ禍の環境の下で活動計画が始動します。まだまだコロナウイルスという目に見えない敵にどう立ち向かえばよいのか、非日常生活に翻弄され、息苦しい日々を過ごさなければなりません。新年度では、コロナを超えた「真のロータリー活動とは何か」を見出すための知恵が重要です。そしてコロナ収束後のロータリー活動の新しい価値観をどのように創り上げていくべきか、ロータリーの創見が求められます。

●委員会報告

出席委員会

- ・本日の出席率
出席規定会員数 27名中 21名 77.78%

ニコニコBOX委員会

◎ニコニコBOX

- | | | |
|---------|--------|--------|
| ◆野中 学君 | 西松 永根君 | 兼松 秋生君 |
| 林 秀樹君 | 横山 方彦君 | 柳原 望成君 |
| 加藤 宗雄君 | 荒木 義男君 | 平松 暁仁君 |
| 松田 和彦君 | 佐溝 勝樹君 | 木寺 祐樹君 |
| 小椋由美子さん | 川崎 正一君 | 安江 一則君 |
| 青木平七郎君 | 堀 雅利君 | |

本日は創立記念夜間例会です。羽島RCの歴史を顧みて感謝しましょう。

◆江崎 秀明君

5月、6月のお祝い会員の皆様よりご投函いただきました。

◎仕合せ貯金

- 佐溝 勝樹君 平松 暁仁君 堀 雅利君

幹事報告 (第2535回)

- 次回例会は6月8日(火)『友愛例会』
例会終了後 第12回理事役員会を開催
※お食事はお持ち帰りとなります。
- 6月のロータリーレートは1ドル=109円
- 6月12日(土)第5回IDMは中止
- 6月のメイクアップ一覧をホームページに掲載
- 回覧内容
 - ①新型コロナウイルス感染症に関する友の会事務所対応の件
 - ②地区会員増強委員会委員長より
「退会防止強化月間(5~6月)」
 - ③(財)ローター-米山記念奨学会より『ハイトよねやま』
 - ④国際ローター-日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ

◀次年度 第3回理事役員会 承認事項▶

- 活動計画書について (最終確認) **承認**
- 7月のプログラムについて **承認** 後日会報に掲載
- 各種協賛金・寄付金について (年間) **承認**